

## Comunicado de prensa

Arreau, 13 de diciembre de 2025

### Un inicio de temporada muy exitoso en las estaciones de Aure y Louron

El primer fin de semana de apertura de los dominios esquiables de los valles de Aure y Louron ha sido todo un éxito, impulsado por una nevada temprana, unas condiciones meteorológicas favorables y una fuerte afluencia de esquiadores franceses y españoles.

A lo largo de los tres días, coincidiendo con el puente de la Constitución, se han acogido aproximadamente 17 000 esquiadores, confirmado el atractivo del territorio en este inicio de temporada.

La clientela española —procedente especialmente de Aragón, el País Vasco y Madrid— fue particularmente numerosa, disfrutando tanto de la calidad de la nieve como de las animaciones organizadas en los valles. Mercados navideños, ambientes festivos en los pueblos y la apertura progresiva de los dominios esquiables y de los centros de balneoterapia marcaron el ritmo del fin de semana y dieron el tono de un inicio de temporada dinámico de cara a las fiestas de fin de año.

### Una dinámica muy positiva en las estaciones

#### **Piau-Engaly:** la estación más alta de los Pirineos, una ventaja clave de nieve para las fiestas

Situada a 1 850 metros de altitud, Piau-Engaly, la estación más alta de los Pirineos, disfruta de una nieve natural de gran calidad. Esta ventaja fundamental permite ofrecer un producto de nieve atractivo para las fiestas de fin de año desde el comienzo de la temporada. Las nevadas de principios de diciembre han atraído a numerosos esquiadores, con una afluencia sostenida desde la apertura, especialmente de la clientela española.

#### **Peyragudes:** afluencia conforme a lo previsto y ambiente festivo

En Peyragudes, la afluencia estuvo a la altura de las expectativas para este primer fin de semana de apertura. La estación ofreció también un stand de ski test para probar los últimos modelos, así como un DJ instalado en la cima de las pistas, creando un ambiente festivo y acogedor. De forma progresiva, Peyragudes va desplegando sus animaciones para ofrecer, en crescendo, un producto familiar completo de cara a las fiestas de fin de año.

#### **Saint-Lary:** apertura de los tres sectores Espiaube, Vallon y Pla d'Adet y aumento progresivo del dominio esquiable

Las familias también reciben una atención especial, y el programa de las festividades navideñas es especialmente rico, tanto en la estación como en el pueblo.

#### **Val Louron**

La estación familiar, que celebra su 50 aniversario, abrirá para las vacaciones de Navidad con un amplio programa de animaciones durante este periodo festivo.

### **Dos valles llenos de vida, desde los pueblos hasta las cumbres**

Este inicio de temporada, con estaciones abiertas para acoger a una clientela española deseosa de vivir una primera experiencia invernal que combina esquí, autenticidad y espíritu navideño, augura un buen comienzo de temporada.

Las fiestas de Navidad y la primera semana de enero confirmarán la elección de nuestras estaciones por parte de un público español amante de la montaña

Contacto prensa

**Directora de la Oficina de Turismo Comunitario Pirineos 2 Valles Aure Louron: Corinne Crabé Correo electrónico: [direction@pyrenees2vallees.com](mailto:direction@pyrenees2vallees.com) Teléfono: +33 6 62 42 04 34**